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Gespräch zwischen Quetzal von der plejarischen Föderation 
und ‹Billy› Eduard Albert Meier, BEAM 

Achthundertfünfzigster Kontakt Samstag, 24. Juni 2023 
13.59 Uhr 

Quetzal Grüss dich, Eduard. Da heute ein schöner Tag ist, will ich …  

Billy Sei willkommen und gegrüsst, und ich denke, dass wir zusammen … 

Quetzal … Ausserdem will dich Arlion sehen und dir einiges berichten. 

Billy Das ist gut, denn einiges bereitet mir Mühe, was ich nicht verstehe, und zwar… Ausserdem ist zu erwähnen … 
Aber gehen wir, denn … 

Abwesenheit während 42 Minuten. 

Quetzal Da sind wir also wieder zurück und nun können uns darüber unterhalten, was du angesprochen hast, als wir 
… 

Billy Das alles will ich aber weglassen, wenn ich das Gespräch abrufe, denn ich denke, dass es nicht gut wäre, dar-
über etwas zu berichten, was wir beobachtet und gesehen haben bezüglich … In der Regel spreche ich nicht offen darüber, 
was sich … … …   

Quetzal Dagegen, dass du darüber nichts niederschreiben und nennen willst, habe ich absolut nichts einzuwenden. Es 
ist wohl auch besser, wenn du darüber schweigst. Aber dass … nicht endlich begriffen wird, dass das Auskundschaften des 
Centers und dessen Umgebung völlig sinnlos ist, das gibt mir einiges zu denken. Selbst für die Fremden ist es unmöglich uns 
zu orten, zu hören oder zu sehen, denn unsere gesamthafte Technik ist in vollem Umfang der ihren weit überlegen. Ihre 
Flugkörper, die von den Erdenmenschen einfach UFOs genannt werden und mit unseren Fluggeräten in keiner Weise ver-
glichen und auch nicht photographiert werden können, sind unserer Technik weit unterlegen. Und wie ich schon einmal 
erwähnte, das will ich nochmals erklären, konnten die klaren Photos von unseren Fluggeräten nur von dir und in unserem 
Auftrag gemacht werden. Auch konnten verschiedene Mitglieder rund um das Center unsere Fluggeräte nur beobachten 
und sehen – mit einer Ausnahme nächtlicherweise –, weil wir dies wollten. 

Billy Gut, danke. Zwar … Aber es ist immer so. 

Quetzal Da kann ich mich dir anschliessen, denn ich kann auch nicht einfach … 

Billy Gut, dann sind wir im gleichen Spital krank. – Nun, dann folgendes: Mit Arion ist alles geklärt, und durch die 
Überbevölkerung wurden infolge deren Begehren, Wünsche und Bedürfnisse durch Firmen und Konzerne die Ressourcen 
des Planten schändlich ausgeräubert und der Planet nicht nur gequält, sondern auch in seinem normalen Lauf seines 
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Innenlebens zerstört, während sich damit die Menschen mit endlosen Milliarden von Geldern gewissenlos bereichert ha-
ben. Es wurde damit auch die Katastrophe des CO2 geschaffen, das Aufkommen der Luftverpestung. CO2 ist das aus Koh-
lenstoff und Sauerstoff bestehende Molekül Kohlenstoffdioxid, das auch einfach Kohlendioxid genannt wird. Das Gas Koh-
lenstoffdioxid ist farblos, gut in Wasser löslich, nicht brennbar, geruchlos und ungiftig, jedoch zerstörend für die 
Atmosphäre und folglich auch für das Klima. Die Erdausbeutung resp. die Ausbeutung aller Art Ressourcen der Erde und 
deren gewissenlose Nutzung und Verwendung durch die Übermasse der Menschheit, erschafft Unmengen zerstörerisches 
CO2 resp. Kohlendioxid. Dies entsteht nämlich zwangsläufig durch deren Bearbeitung, wie z.B., wenn das Erdpetroleum zu 
Benzin und Dieselöl usw. aufgearbeitet wird, wie auch durch die direkte Nutzung von Kohle und Erdgas. Auch die räuberi-
schen Abtragungen von Seltenen Erden, Mineralien, Erzen und Schwefel usw. reissen am Leben des Planeten, wie der Ab-
bau auch das Erdinnere tief drangsalierend aushöhlt, auch oberflächlich grässlich verunstaltet und fruchtbares Land zer-
stört. Dies aber belastet, wie gesagt, auch die Atmosphäre und verändert zwangsläufig nachteilig das Klima, wie ich schon 
in den 1940er Jahren zusammen mit Sfath in der Zukunft gesehen habe, und zwar auch, dass alles darauf hinausläuft, dass 
die Erde letztendlich zu einem Treibhausplaneten zu werden droht. Wenn ich daran denke, was Sfath damals gemessen 
hat, dass ab dem Jahr 2020 jährlich rund 50 Millionen Tonnen CO2 in die Atmosphäre ausgestossen werden, dann ist der 
jetzt stattfindende Klimawandelt kein Wunder, der schon in den 1940er Jahren, im Weltkrieg, in wirklich rapider Weise 
aufzukommen begonnen hat. Noch ist er nicht voll da, doch dass er sich noch voll entwickelt, viel Schaden an den Lände-
reien und Wäldern anrichten, Bergstürze hervorbringen, menschliche Errungenschaften zerstören und zahllose Menschen-
leben fordern wird, das wird leider nicht zu ändern sein. Dies, wie auch nicht, dass die Gletscher und die Eismassen der 
Arktis und Antarktis wegschmelzen und weltweit der Frostboden auftaut und all das in ihm gelagerte Methangas freigibt 
und alles Leben beeinträchtigen wird. Zwar macht Methan mengenmässig einen viel geringeren Teil aller Treibhausgase 
aus, doch es ist viel wirksamer als CO2. Dazu erinnere ich mich, dass Sfath sagte, dass je die gleiche Menge Methan gegen-
über CO2 sehr viel mehr Schaden anrichte, und zwar im Zeitraum eines Jahres O,32mal mehr. Das scheint für den Laien 
nicht viel, doch in rund 100 Jahren macht das 32mal mehr aus, als das Aufkommen von CO2. 
Aller Uranfang des Klimawandels ist durch menschliche Schuld entstanden, und zwar hat alles schon Jahrhunderte viel 
früher begonnen seinen Anfang zu nehmen, nämlich im 13. Jahrhundert, wie Sfath sagte. Dies, wie auch – was wir mit 
eigenen Augen gesehen haben –, dass durch den nun effectiv aufgekommenen Klimawandel Tausende von Quadratkilome-
tern Wälder verbrennen, Dürren über die Welt ziehen, schwerste Unwetter sehr viele Ländereien und Errungenschaften 
der Menschen zerstören und ungeheures Elend, so auch Tod und Leid, über die Menschheit bringen. Und wir sahen auch 
die vielen Flüchtlingswellen aus aller Welt, wie sehr viele Menschen dabei umkamen, die in die reichen Nordländer der 
Welt gelangen wollten, angetörnt und geführt von geldgierigen, kriminellen Menschenschmugglern. Wir sahen auch, wie 
sich Extremismus verbreitete, wie Mord und Totschlag sich stetig mehr verbreiteten, gar in den eigenen Familien, und wir 
sahen, wie die Regierenden das Volk nach Lust und Laune zu dirigieren begannen, wie sie auch über die Köpfe der Bevöl-
kerungen hinweg unvernünftig und selbstherrlich walteten und schalteten. Und wenn ich dies durchdenke, dann sehe ich, 
dass all deren Tun gleichermassen heimtückisch ist wie damals, als durch Adolf Hitler das NAZIwesen begann. Und das NAZI-
Benehmen trifft nicht nur allein auf die meisten der Regierenden von Deutschland und bestimmte Irre und Wirre der Be-
völkerungsteile zu, sondern auch auf rund 50 andere Länder und deren Grossteil der Regierenden und der Bevölkerungen. 
Sogar wir – das muss leider zur Schande der Schweiz gesagt werden – haben auch solche Elemente, die NAZIgleich denken 
und handeln und gar bedenkenlos die absolute Neutralität des Landes zur Sau machen, weil sie offenbar nicht wissen, was 
Neutralität ist und schon deshalb nicht in die Regierung gehören, und zwar weder als Bundesrat, Nationalrat noch als Stän-
derat, die unter sich auch neutral sein müssten und keinerlei Parteilichkeit aufkommen lassen und folglich keiner Partei 
angehören dürften. Dies einerseits. Dass aber parteiisch Sanktionen von der EU resp. Europa-Diktatur übernommen und 
gegen Russland angewandt werden und andererseits danach gestrebt wird, dieser Europa-Diktatur teilweise oder ganz 
beizutreten oder einfach mit ihr diktatorisch zusammenzuarbeiten, das schlägt wohl nicht nur der Neutralität, sondern aller 
Vernunft und dem Schweizersein völlig den Boden aus. Solche Machenschaften unfähiger Regierungsnieten, die ungebildet 
und unbedacht solcherlei Manipulationen vom Stapel lassen und die Schweiz und ihre Neutralität verraten – was effectiv 
einem Landesverrat entspricht –, gehören nicht in die Regierung, und zwar völlig Schnuppe, wer es auch immer ist. Dabei 
ist es auch egal, ob sie vom Bundesrat intern oder vom Volk durch einen Wahlgang in ihr Amt gehievt werden. Was gesche-
hen ist durch die Übernahme der Schweiz bezüglich Sanktionen von der EU resp. Europäischen Diktatur, und die Anwen-
dung gegen Russland, entspricht einem Verrat an der Schweiz und deren Neutralität. Dies wäre zur letzten Weltkriegszeit 
hart geahndet worden, während dies heute offensichtlich einfach als Bagatelle durchgelassen wird und die Fehlbaren nicht 
zur Rechenschaft gezogen werden, wie dies offenkundig bezüglich des Anstandes und der Ordnung durch ausgeartete Lüm-
meleien von Regierenden auch heute geschieht, die ungeschoren weiter im Amt bleiben und ihrem Unrechtbenehmen und 
Unrechthandeln weiterhin frönen können, wofür aber einfache Bürger oder Bürgerinnen durch das Gesetz hart angefasst 
und bestraft würden. Aber so ist es nun einmal; gleich und gleich ist eben nicht gleich, denn offensichtlich sind jene Macht-
gierigen, welche am Ruder sind – und das ist nicht nur bei den Regierungen so, sondern überall auf der Welt, wo Machtbe-
sessene ihre Leinen schwingen und befehlen –, vor dem Gesetz geschützt. Folgedem können sie machen was sie an Bösem, 
Rechtsbrüchigem und Unrecht usw. wollen und ungestraft dafür bleiben, während jedoch für die gleichen Vergehen, An-
standslosigkeiten oder Verbrechen usw. jede einfache Bürgerperson hart bestraft wird. Das wird zwar von den Mächtigen 
der Regierungen vehement geleugnet, doch ist es trotzdem die Wahrheit, das beweist z.B. das Ganze des … Und das Toupet 
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ist noch das, dass diese Person nicht so viel Anstand hat, dass sie demissioniert – oder andere nicht demissionieren, die 
ebenfalls nicht dazu fähig sind, das ihnen zugemutete Amt zu führen. Aber Anstand, Korrektheit und Rechtschaffenheit sind 
eben etwas anderes, als das von ihnen missbrauchte Amt aufzugeben, an dem auf das bekannte Biegen oder Brechen mit 
jeder Faser der Macht festgehalten wird. Und sagen will ich noch dazu, dass ich mich in Grund und Boden schämen würde, 
wenn ich jemals nur einen Gedanken fassen würde, meinem Heimatland etwas anzutun, was ihm Schaden oder gar Unheil 
bringen könnte, geschweige denn, dass irgend etwas Landesverräterisches über meine Lippen käme. Das aber ist offen-
sichtlich für gewisse Lümmel der Regierung absolut kein Problem, die unsere altbewährte Neutralität einfach zur Sau ma-
chen, indem Sanktionen von der EU-Diktatur übernommen und gegen Russland angewendet werden. Dies, wie andere mit 
der Aufnahme in die EU-Diktatur ‹spienzeln› und landesverräterisch ‹schön und gutes Kind› bei dieser Diktatur machen und 
nicht einmal wissen, dass bei dieser ‹für alle Fälle› im Hinterhalt die Todesstrafe lauert. Aber vielleicht sind diese EU-Dikta-
tur-Willigen in ihrer Religionsgläubigkeit ja auf Mord eingestellt und programmiert, darum wohl, weil Gleiches mit Gleichem 
vergolten und gerächt werden soll, wie es der Glaube ‹vorschreibt›. Daher ist es auch ‹üblich›, dass der imaginäre Gott 
angerufen wird, wenn in einen Krieg gezogen oder ein Mensch zum Tode verurteilt und hingerichtet wird. 
Mit Sfath zusammen konnte ich, als ich 8 Jahre alt war, bei Vergangenheitsreisen auch sehen, wie Hitler ab 1933 in Deutsch-
land die Demokratie zerstörte und das Land zur Diktatur machte, wozu er die ersten Vorbereitungen schon in den 1920er 
Jahren traf, als die Nationalsozialistische Deutsche Arbeiterpartei NSDAP aufkam. Heute gesehen, spielt sich wieder das-
selbe ab, nur ist es diesmal nicht ein einzelner Mensch in Deutschland, der NAZIgleich das deutsche Volk parteiisch durch 
Wort und Tat dazu treibt oder treiben will, feindlich gegen eine ihnen nicht in den Kram passende Regierung und womöglich 
auch gegen deren Volk vorzugehen, und zwar diesmal gegen Russland und dessen Bevölkerung sowie Geschäftswelt. Na-
türlich hat das russische Militär unter der Regie von Wladimir Putin die durch und durch korrupte Ukraine angegriffen und 
führt dort Krieg, wobei hinter all dem jedoch heute wie zuvor Amerika die Drähte zieht. Wenn jedoch auch das Ganze des 
Krieges in der Ukraine – zwar von Russland und Putin, wie auch Selensky – brüllendes Unrecht und zudem verabscheuungs-
würdig ist, haben die NAZIgesinnten in der Deutschlandregierung und bei all den andern gleichgesinnten Regierenden an-
derer Länder und deren Bevölkerungsteile nicht das Recht, durch Waffenlieferungen usw. an Selensky parteiisch mörderi-
sche Hilfe in Form eines seltsamen Weltkrieges zu leisten. Und dass alle diese Waffenlieferungen usw. nicht an die Ukraine, 
sondern an den mehr als nur kriegsfanatischen und kriegssüchtigen Selensky geleistet werden, das steht absolut fest. Seine 
Ambitionen sind die gleichen, wie die der parteiisch NAZIgesinnten Regierenden und Bevölkerungsteile in Deutschland und 
rund weiteren 50 anderen Ländern. Wie war es doch damals in Deutschland, als ich als junger Knabe selbst gehört habe, 
als nach dem NAZI-Weltkrieg geschrien wurde: «Nie wieder Krieg» und «Nie wieder eine Armee»? Nichts von all dem ist 
mehr übriggeblieben, denn das Gros des deutschen Volkes hat sich der Gesinnung Amerikas angeglichen und sich irgendwie 
selbst amerikanisiert und ist amerikahörig geworden, hat sich eine neue Armee geschaffen und mischt sich militärisch in 
fremder Länder Angelegenheiten ein, und zwar zusammen mit der NATO. Auch hat sich Deutschland mit den Waffenliefe-
rungen an Selensky durch die NEO-NAZI-Regierung in einen neuen und seltsamen Weltkrieg verrannt, und hat alle seine 
Versprechen der nunmehrigen Friedlichkeit Deutschlands gebrochen und verraten. Deutschland hat sein Wort nicht gehal-
ten und sich selbst betrogen, sich als wortbrüchiger Lügnerstaat entwickelt, mit NAZIgesindel an der Regierung, denen die 
Rechtschaffenen und Guten dieser Regierung und alle die rechtschaffenen Bevölkerungsteile nicht beibringen können, was 
ein Ehrenwort des Rechtens, des Friedens, des Anstandes, der Parteilosigkeit und der Wahrheit usw. ist. Mit Deutschland 
allen voran, als brüllend schlechtes Vorbild, ziehen rund 50 andere Länder und Teile deren Regierungen und Bevölkerungen 
mit, um ebenfalls NAZIgleich mit Deutschland gleichzuziehen und einen Weltkrieg zu führen, wie es in dieser infam-perfiden 
Form einen solchen bisher noch niemals auf der Erde gegeben hat und das unglaublich Heimtückische des NAZIwesens 
offenbart. 
Nun, all das bisher Gesagte ist noch nicht das Ende des Liedes, denn der Unverstand und die Unvernunft der Erdlinge sind 
weit grösser, als jemals zuvor in der Menschheitsgeschichte dies offenbar wurde. Anstatt dass die Erdlinge bezüglich des 
Umfangs ihrer Logik, dem Verstand und der Vernunft wissender und gescheiter geworden sind, geschah und geschieht 
weiterhin genau das Gegenteil. Die Umwelt wird verdreckt, wogegen demonstriert wird, seit einiger Zeit auch durch die 
Verrückten und Gehirnlosen, die sich als Händeaufkleber auf dem Asphalt outen, die danebst noch überall wo es möglich 
ist, alles Mögliche und Unmögliche sowie Wertvolle mit Farbe besprühen und zerstören und folglich idiotisch Schaden ver-
ursachen. Das wirkt sich gegenteilig von dem aus, was bezweckt werden will, denn erstens muss viel Geld für Sicherheits-
kräfte aufgebracht werden, denn gegen die Demoaktionen muss die Polizei und manchmal auch die Ärzteschaft sowie die 
Feuerwehr aufgeboten werden, damit die Ordnung wieder hergestellt und die Verkehrsbehinderung behoben werden 
kann. Anderseits müssen horrende demonstrativ-böswillig angerichtete Schäden durch teure Reparaturen wieder instand-
gestellt werden, wenn das überhaupt noch möglich ist. Ausser all dem ist dann noch die Dummheit der Regierenden, die 
sich durch die idiotischen und krankhaft dummen Demoaktionen in Angst und zu völlig falschen Beschlüssen treiben lassen, 
wie z.B. zur Idiotie der Aufstellung von Windradfeldern, wodurch die Landschaften völlig verbaut und versaut und die ge-
samte Vogelwelt und die in der Gegend angewohnte Tierwelt vertrieben oder getötet wird. Dies zum Zweck der elektrischen 
Energiegewinnung, wie dies anderweitig auch geschieht durch grosse Sonnenenergiepanelfelder, die grossangelegt riesige 
Flächen fruchtbaren Bodens einnehmen und dadurch das Nutzen desselben zur Anpflanzung und Ernte von natürlichen 
Nahrungsmitteln absolut verunmöglichen. Auch werden zudem die Berge dafür in Betracht gezogen, folglich auch diese 
verschandelt werden und davon zeugen, dass jener dumme Teil der nichtdenkenden sowie angstvollen Regierenden und 
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ihre ebenso dummen Mitlaufenden aus dem Volk unfähig zum Denken sind. Dies geschieht alles, während die Überbevöl-
kerung rasant, unkontrolliert und unaufhaltsam immer mehr steigt, weshalb wahrlich und effectiv endlich diese Wahrheit 
weltweit durch die Behörden und Regierungen bekanntgemacht werden sollte.  
Was ich noch sagen will, weil es gesagt werden muss: Besonders junge Menschen demonstrieren häufig völlig sinnlos und 
schadenanrichtend für den Umweltschutz, denn sie verstehen nicht, dass dieser wohl richtig ist, jedoch nur dann, wenn die 
Überbevölkerung ‹abgebaut› wird, resp. dass der Umweltschutz nur dann funktionieren kann, wenn die Masse der Mensch-
heit drastisch reduziert wird. Dies ist jedoch nur möglich, wenn die jungen und älteren weiblichen und auch männlichen 
Demonstranten endlich begreifen, dass die Überbevölkerung durchschlagend und einschneidend abnehmen und weit unter 
eine Milliarde begrenzt werden muss. Dies darum, weil es die Masse der Menschheit ist, die verschmutzend und zerstörend 
auf den Planeten, alle Ökosysteme, die Gewässer und Natur, wie auch auf die Fauna und Flora sowie auf die Atmosphäre 
und letztendlich verheerend-umschlagend auf das Klima wirkt. Die riesige 10 milliardenfache Masse der Erdenmenschheit 
– wobei die Erde wahrheitlich nur 530 Millionen Menschen völlig normal und natürlich sowie ohne irgendwelche Probleme 
zu tragen und zu ernähren vermag, zusammen mit den weltweit existierenden Tieren, dem Getier und sonstigen Lebewesen 
aller Gattungen und Arten – ist an der Ressourcenausbeutung der Erde schuld, wie auch an den Epidemien und Pandemien, 
die nur infolge der Überbevölkerung grassieren können. Auch viele Krankheiten konnten sich nur infolge der Masse 
Menschheit entwickeln, vielfach durch chemische Gifte, die bezüglich der natürlichen Nahrungsanpflanzung ausgebracht 
werden und die sich im Gemüse, in Kräutern und Früchten absetzen und sich in diesen einlagern. Dies nebst dem, dass 
anderweitige Lebensmittel – vor allem industriell hergestellte – giftige chemische Stoffe enthalten, die auf die Länge gese-
hen bei deren Genuss Krankheiten erzeugen, wobei hierfür die immer mehr überhandnehmenden Krebserkrankungen und 
der dadurch erfolgenden Todesfälle das beste Beispiel sind. 
Diese Ausbeutung der Erde bringt mit sich, dass durch die aus der Erde geräuberten Ressourcen CO2-Emissionen entstehen, 
und zwar durch deren Aufarbeitung, Verarbeitung und den Gebrauch, wie daraus wiederum Abfallprodukte entstehen, die 
von den Erdlingen achtlos in der freien Natur und in den Gewässern ‹entsorgt› werden, wodurch die Umweltverschmutzung 
entsteht, gegen die blödsinnig demonstriert wird. Blödsinnig darum, weil die Demonstrierenden selbst alles dazu beitragen, 
um den Raubbau an der Erde und die Zerstörung der Atmosphäre und damit den Klimawandel sowie die Umweltver-
schmutzung weiter voranzutreiben. Allein das Produzieren von Fahrzeugen jeder Art, das Sichbewegen mit Benzin- oder 
Dieselfahrzeugen, das Produzieren von Schreibpapier, die Essenzubereitung, die Körperpflegemittel aller Art, Verpackungs-
materialien aller Art und, und, und, wie auch der vielfältige Abfall und Unrat usw., was allein auf die Umweltzerstörung der 
Demonstrierenden geht, ist schon vielfach mehr als nur ein Pappenstiel. Doch daran denken diese nicht, denn ihnen ist nur 
wichtig, dass sie ausflippen, Rabatz machen, Schaden anrichten und demonstrieren sowie herumbrüllen können, während 
das, wofür sie angeblich demonstrieren und ein grosses Wort führen, in Wirklichkeit nur Nebensache ist. Und dass die 
Demonstranten teils dafür noch bezahlt werden, dass sie überhaupt demonstrieren und Schaden anrichten, wofür es ‹spe-
zielle› Geldgeber gibt, das wird natürlich verschwiegen. 
Nun, die Dummheit und Dämlichkeit gewisser Erdlinge ist ja bekannt, und dass ausgerechnet auch die irrgeführten und 
unaufgeklärten Demonstranten beiderlei Geschlechts dazugehören, das Ist nicht verwunderlich. Die Wahrheit ist nämlich, 
dass wenn schon nichts Wertvolles an Wissen gelernt wird und das Ganze dieses Wissens nur darin besteht, dumm, einfältig 
und sinnlos im Handtelephon herumzuquatschen und dies somit die ganze ‹Weisheit› ist, dann ist, wie man so sagt, ‹Hopfen 
und Malz verloren›. Dies nämlich in dem Sinn, dass weder die notwendige Logik, der Verstand noch die Vernunft vorhanden 
sind, um zu begreifen, dass eigens das Richtige getan werden muss, um alle auf der Erde grassierenden Übel zu beheben. 
Es wird also nicht in Betracht gezogen, dass bei sich selbst begonnen und alles richtig und in Ordnung gebracht werden 
muss, ehe auf die Mitmenschen losgegangen und von ihnen dies und das gefordert wird, was aber eigens nicht getan und 
womöglich noch dagegen verstossen wird. Und wenn die Rede davon ist, dann geht es nicht nur darum, nicht selbst die 
Umwelt zu verschmutzen und nach Möglichkeit von all dem Abstand zu nehmen, was an Luxus und unnötigen Artikeln 
gebraucht wird, welche durch die zerstörende Ressourcenausbeutung an der Erde fabriziert werden. Es geht vor allem 
darum – und dafür müsste definitiv sinnvoll demonstriert werden –, dass ein weltweiter und sehr langer Geburtenstopp 
dringendst notwendig ist, damit die Erdenmenschheit auf diese Art und Weise reduziert wird.  
 
Quetzal Und es wäre gut und sinnvoll, wie unser Gremium denkt und auch für die Erdenmenschheit vorschlägt, wenn 
nämlich weltweit eine Staatskontrolle durch alle Staaten beschlossen würde, die darauf achtet und ausgerichtet ist, dass 
kontrolliert während 3 Jahren keine Geburten stattfinden, dem dann 1 Jahr wiederum kontrolliert Geburten folgen können 
und erlaubt sind, um dann wieder 3 Jahre einen kontrollierten Geburtenstopp folgen zu lassen. Dies müsste so lange so 
gehalten und durchgeführt werden, bis die Überbevölkerung dermassen reduziert sein wird, bis sie unter 1 Milliarde Men-
schen fällt, möglichst auf wenig über 500 Millionen. Allein auf diese drastische Weise kann das bereits laufende Unheil 
gestoppt und im Lauf der Zeit wieder normalisiert werden, jedoch normal demgemäss, was sich durch den Klimawandel 
ergeben wird, was nicht gerade erfreulich ist, wie Ptaah aus den Annalen von Sfath herausgelesen und uns darüber infor-
miert hat.  
 
Billy Ja, die Menschheit wird nicht gerade eine erfreuliche Zukunft haben, und zwar nicht nur infolge der Überbe-
völkerung, sondern auch bezüglich der Technik mit Interaktionsfähigkeiten, wie mit menschlich visuellem Sinn und anderen 
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Sinnen, auch Hören, Lesen, Sprechen und Schreiben gehören dazu, wie auch das selbständige Entscheiden und Handeln, 
wenn sich alles rasch zu intelligenten Systemen entwickelt und ein Leistungsniveau erreicht, das über das des Menschen 
hinausgeht und sich in Situationen zurechtfindet, die weit über die Fähigkeiten des menschlichen Denkens hinausgehen 
und also seine Kognition weit übertreffen. Wenn dem Ganzen der verantwortungslosen Entwicklung nicht frühzeitig ein 
Riegel vorgeschoben wird, dann wird die kognitive Flexibilität der zukünftigen intelligenten Technik derart selbständig leis-
tungsfähig, dass eine Überwachung und Selbstkontrolle der eigenen Kognition und ein Grosswissen entsteht, sozusagen 
eine Überkognition.  
Aber nun noch etwas anderes: Vielerlei Gattungen und Arten von fremdländischen Insekten wurden durch Transporte von 
Waren aller Art aus aller Welt in die Schweiz, ganz Europa sowie in alle Welt eingeschleppt. Ein grosser Teil dieser Insekten 
und Käfer usw. verbreiten gefährliche Viren und lösen Krankheiten aus, oder sie sind gar giftig, wobei die Insektologen resp. 
Entomologen in der Regel erst dann feststellen, dass neue Insekten usw. zugewandert resp. eingeschleppt worden sind, 
wenn sich diese bereits zu verbreiten beginnen. So haben wir im Center bereits damals, es war zum frühen Anfang der 
1980er Jahre, als die Film-Crew aus Japan und die aus den USA hier waren und die Aufnahmen machten, als z.B. mehrere 
‹Tigermücken› in der Küche an den Fenstern herumliefen und nach draussen wollten. Diese Mücken kannte ich ja schon 
vom Fernen Osten her, wie sie auch die Japaner kannten und sich darüber wunderten, dass diese Mücken auch im Center 
anzutreffen waren. Erst viele Jahre später kam es dann dazu, dass Insektologen davon sprachen, dass die Tigermücke im 
Norden von Europa eingeschleppt wurde, zuerst allerdings in Italien. Dass bereits 1980 die Tigermücke in der Schweiz ge-
genwärtig war, davon wussten die Insektologen jedoch nichts, wie auch die Zoologen und Ornithologen nicht alles wissen, 
was sich effectiv im schweizerischen Raum an landesfremden Wesen bewegt. Dass sich anderseits auch andere fremdlän-
dische Lebewesen und Insekten, Käfer, wie z.B. der Japankäfer und andere ‹Tierchen› usw. in Europa usw. verbreitet haben 
und weiter eingeschleppt werden, das dürfte nun jedoch bekannt sein, nicht jedoch, dass einige bisher unentdeckt geblie-
ben sind. Und damit habe ich eigentlich alles und schon mehr von dem gesagt, was ich sagen wollte. 
 
Quetzal  Dann will ich dich danach fragen, ob du das Photo noch hast, was du gemacht hast, als du mit Bermunda am … 
in der Nacht in Amerika warst und hinter dem Capitol das fremde Flugobjekt photographiert hast? Ptaah sagte zwar zum 
damaligen Zeitpunkt, dass du darüber schweigen sollst, doch jetzt, das denke ich, kann man wohl darüber reden.  
 
Billy Dazu hast du mich ja schon nach dem Bild gefragt, was ich dann Bernadette weitergefragt habe und von ihr 
einen Stick erhalten habe, auf dem das Photo aufgezeichnet ist. Hier ist der Stick, und ich denke, dass ich es jetzt sicher 
offen zeigen kann.  
 
Quetzal  Das denke ich auch, wie ich schon sagte. 
 
Billy Hier – im Computer kannst du es ansehen – nur einen Moment – – hier ist es. Leider hatte ich nur eine Sofort-
bildkamera, aber ich denke, dass ich damit auch in der Nacht ein gutes Photo vom Objekt knipsen konnte, das just im 
Moment hell aufstrahlte, als ich den Auslöser der Kamera drückte. Alles wurde ringsum hell erleuchtet, und dann schoss 
das Objekt blitzschnell und geräuschlos weg. Zu welcher Gruppe der Fremden es gehörte, das wusste auch Bermunda nicht. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Capitol, Rückseite des Gebäudes 
 

Quetzal Interessant, Bermunda erzählte mir davon, doch wir vermochten nicht zu eruieren, welche Fremden dort wa-
ren. Wir konnten aber feststellen, dass die Sicherheitskräfte des Capitols von dem Objekt nichts bemerkten, nicht einmal 
als es hell aufleuchtete und alles weitum erhellte.  
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Billy Was sicher auch gut so ist, denn ich nehme an, dass diese idiotisch und sinnlos losgeballert hätten, wenn sie 
das Objekt gesehen oder sonstwie dessen Anwesenheit festgestellt hätten. So saudumm sind die in Amerika ja wirklich, 
denn tatsächlich und wahrhaftig denken, das können jene nicht, welche politisch Grossspurige oder Gleichgesinnte aus 
dem Volk sind, und dazu gehören wohl auch die Sicherheitskräfte des Capitols sowie die Militärs, die lieber töten und mor-
den, als dass sie denken und Leben schützen. 
 
Quetzal Das denke ich auch und bin also gleichen Sinnes wie du. 
 
Billy Gut, dann habe ich noch Frage: Kriege auf der Erde wurden schon vor Jahrtausenden geführt, das ist mir ja 
bekannt, doch mich interessiert, wann bei euch Plejaren das Kriegsführen beendet resp. wann der letzte Krieg geführt 
würde?  
 
Quetzal Diese Frage kann ich dir beantworten, denn das gehört zu unserem allgemeinen Wissen, das wir Plejaren er-
lernen. Der letzte Krieg, den unsere Vorfahren geführt haben, war vor rund 56 142 Jahren, wobei es um Territorialansprüche 
ging. 
 
Billy Und wie steht es damit, was ich gefragt habe bezüglich Demenz, konntest du nachfragen, ob es einen Schutz 
oder sonst eine Vorbeugungsmassnahme dagegen gibt? 
 
Quetzal Dazu habe ich mich belehren lassen, dass es auf der Erde und auch bei uns keine medizinische Mittel gibt, die 
zur Vorbeugung oder zur Verhinderung der dementen Erscheinungen dienen. Ein Demenzzustand beruht, so wurde mir 
erklärt, auf Auswirkungen von Gedanken sowie Gefühlen und damit also diesbezüglich …  
 
Billy … auf einem Zustand, der sich durch Gedanken und Gefühle ergibt und der bei uns kurz und bündig einfach 
Psycheschaden genannt wird und der infolge des Denkens und Fühlens also psychischen Ursprungs ist. Ein in der Weise 
geführter Lebensstil, dass einerseits falsche Gedanken gepflegt und dadurch falsche Gefühle erzeugt werden, entsteht das, 
was Psychezustand genannt wird, und zwar im Fall von schlechten Gedanken und dementsprechenden Gefühlen dann eben 
ein schlechter Psychezustand, der das Demenz-Risiko steigert. Dass dabei die Eigenschaften des Charakters des Menschen 
ebenso eine wichtige Rolle spielen, wie auch seine Aktivitäten, das sollte eigentlich jedem Erdling bewusst sein, denn dies 
ist sehr wichtig, um nicht nur vom Scheitel bis zu Sohle fit zu sein, sondern auch bewusstseinsmässig und also mit der 
Funktion des Gehirns. Es ist gesamthaft also alles Diesbezügliche wichtig, um eine Demenzerkrankung zu verhindern, das 
jedenfalls entnehme ich dem, was du eben sagen wolltest, oder täusche ich mich? 
 
Quetzal Du hast recht und denkst sehr schnell. Das ist eigentlich das, was ich sagen wollte, denn der Mensch beschwört 
selbst die Demenzerkrankung herauf, so wurde mir erklärt, wenn er sich nicht in jeder erdenklichen Weise fit hält, so also 
körperlich und bewusstseinsmässig, und also mit gesunden und kraftvollen sowie logischen, verstandesstarken und ver-
nünftigen Gedanken, die entsprechenden Gefühle erschafft. Das bedeutet, dass der Mensch einen Lebensstil der allzeitig 
bewussten Aktivität zu führen hat, denn je nachdem aber, wie er diesbezüglich sein Leben entspannt sowie gelassen führt, 
vermeidet er eine Demenzerkrankung. Also ist von ihm nach Möglichkeit jeder Stress, jede Isolierung im sozialen Umgang 
mit den Mitmenschen und mit der Umwelt zu vermeiden. Wenn insgesamt ein allzeit positiver Lebensstil und eine gesunde 
Lebenseinstellung und der Kontakt mit den Mitmenschen und der Natur sowie mit der gesamten Umwelt gepflegt wird, 
dann kann weitestgehend eine Demenzerkrankung vermieden werden. Weitestgehend bedeutet jedoch nicht, dass andere 
und gesundheitliche Faktoren nicht doch eine gewisse Rolle spielen können, um an Demenz zu erkranken, doch spielt so 
oder so ein durchwegs erfülltes Sozialleben, wie auch ein gesunder, wohlgebildeter Charakter je eine sehr wichtige Rolle, 
dass der Mensch bis ins hohe Alter von einer Demenzerkrankung verschont bleibt, wie mir eindrücklich erklärt wurde. 
 
Billy Das ist doch klar. 
 
Quetzal Dann will ich für heute das Gespräch beenden und gehen. Auf Wiedersehn, Eduard, mein Freund. 
 
Billy Tschüss Quetzal – auf Wiedersehn und auf bald wieder. 
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